



Pièces Studio
Superficie 26 m²
Référence BSM240225
Prix 336 000 €

Nice Appartement à vendre (06000)



Situé sur la Promenade des Anglais, avec une vue féérique sur la Baie des Anges, il se situe en étage élevé d'une résidence parfaitement entretenue. Exposé plein sud avec une terrasse face à la méditerranée, cet appartement rénové propose une pièce à vivre tournée vers l'extérieur, une salle de douche avec toilettes et plusieurs rangements. Entièrement climatisé et bénéficiant d'un bon ensoleillement, il propose une cave et un local à vélo. A visiter sans tarder!

Located on the Promenade des Anglais, with an amazing view of the Baie des Anges, it is situated on a high floor of a perfectly maintained residence. With a south exposure and a terrace facing the Mediterranean, this renovated flat offers a living room facing the outside, a shower room with toilet and several storage spaces. Fully air-conditioned and benefiting from a good amount of sunshine, it offers a cellar and a bicycle room. To be visited without delay!

SAVILLS BEAULIEU-SUR-MER

38, Boulevard Marinoni - 06310 BEAULIEU-SUR-MER

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





